



# DDSP 67

## Nouveau délégué

Nouveau ralliement: Patrice, ancien délégué Unsa Police rejoint Alternative Police et s'engage en qualité de délégué de service à la DDSP 67.



*Notre développement continue !*

*C'est au tour de Patrice de nous rejoindre en tant de délégué de service à Strasbourg*

*Notre syndicat se renforce chaque jour grâce aux femmes et aux hommes, qui s'engagent pour les autres.*

*Sylvain ANDRE  
Délégué départemental Bas Rhin.*

Mot de Patrice : J'ai décidé de quitter Unsa Police suite à des désaccords avec la zone et le bureau national . Les adhérents du Bas Rhin n ont pas à subir l immobilisme de cette organisation. Mon choix ne pouvait que se porter vers le syndicat d'avenir: Alternative Police Cfdt.

Une équipe dynamique, qui prône le respect et l'intérêt collectif.

**Alternative Police Cfdt ne vous fera pas de promesse pour vous séduire, mais nous nous engageons avec sincérité à vous dire la vérité.**

**Notre priorité : Défendre vos intérêts**

**Notre devoir : Vous informer**